

## Intervención de la diputada Gabriela Bernal Reséndiz, por alusiones.

### La presidenta:

Solamente quiero aclararles que cuando algún diputado mencionó quién me antecedió, nadie solicitó la palabra, yo reconozco que di el turno a la diputada Elzy sin tomar en cuenta porque no vi que la diputada había alzado la mano y aquí me lo reportaron la gente de servicios parlamentarios, yo les ruego que no se mal interprete de hacer el trabajo con imparcialidad y si ustedes tomaron en cuenta cuando hubo un momento en que alguien no podía participar aunque sea del partido al que yo pertenezco no les permití la palabra, así es que yo les pido por favor y concedo el uso de la voz a la diputada Gabriela.

### La diputada Gabriela Bernal Reséndiz:

Muchas gracias, diputada presidenta.

Solamente para precisar que en 2020 hubo un incremento de 3.8 millones de personas en situación de pobreza en México, obviamente que eso tuvo un impacto en el Estado de Guerrero como una vertiente de la política económica de la envergadura nacional.

Es fácil culpar a los gobiernos anteriores cuando se inventan situaciones en sus mentes, pero está llegando el momento de rendir cuentas y las cifras no marchan muy bien que digamos, piden no linchamiento y se irritan cuando se pide la intervención urgente de los tres niveles de gobierno, en especial en el del gobierno de México.

Lo dije en mi intervención, el pasado ya es asunto cerrado, la propuesta es mirar hacia adelante.

Es cuánto, gracias presidenta.

